

Le ministre de la Santé remercie la NAM pour son soutien à la collaboration médicale



Photo : Site web du Minsap

La Havane, 14 mai (RHC) Le ministre cubain de la Santé Publique, le docteur José Ángel Portal Miranda, a remercié les 120 pays membres du Mouvement des Non-Alignés (MNA) pour leur soutien unanime à la collaboration médicale internationale de Cuba, lors de son discours à la réunion virtuelle précédant la 78ème Assemblée Mondiale de la Santé.

"C'est la voix du Sud qui défend la dignité de nos peuples et le droit à la santé comme un bien universel, et non comme le privilège de quelques-uns", a déclaré le ministre cubain, selon le site web du Minsap.

Portal Miranda a souligné que Cuba partage ce qu'elle a, et non ce qu'elle a en trop, en référence aux plus de 605 000 professionnels de la santé qui ont fourni des services dans 165 pays.

Le ministre a dénoncé le blocus économique des États-Unis et l'inscription de Cuba sur la liste des pays soutenant le terrorisme comme une attaque directe contre les efforts mondiaux visant à garantir la santé pour tous.

Ces mesures coercitives unilatérales affectent non seulement notre peuple, mais limitent également la capacité de Cuba à continuer de contribuer à la santé mondiale, a-t-il déclaré.

Le ministre cubain de la santé a appelé à l'unité internationale pour relever les défis en matière de santé, soulignant qu'aucun pays, aussi puissant soit-il, ne peut résoudre seul les problèmes de santé dans le monde.

Le directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, ainsi que d'autres autorités sanitaires internationales ont participé à la réunion (ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382859-le-ministre-de-la-sante-remercie-la-nam-pour-son-soutien-a-la-collaboration-medicale>



Radio Habana Cuba